



## Ordre du jour de la réunion mensuelle du 1er juin 2021 - Zoom

- 1) le budget participatif et les idées projets du GAQ
  - 2) l'avis des membres sur le marché Marguerite
  - 3) urbanisme en bref
  - 4) mobilité en bref
  - 5) IQ en bref
  - 6) Fêtes en bref
- Divers

### PV de la Réunion Mensuelle du 1<sup>er</sup> juin - Zoom

*En continuation de l'Assemblée générale*

#### Ordre du jour et adoption

Après lecture, l'ordre du jour est approuvé par l'assemblée.

#### 1/ le budget participatif et les idées de projets du GAQ

Après le rappel de ce qu'est ce Conseil de Quartier - dont le GAQ fait partie -, la Présidente fait part de la décision du CA de demander l'avis de l'AG sur la pertinence que le GAQ soumette un ou des idées-projets à la Ville et si oui quel processus mettre en place pour développer les idées projets.

Elle appelle à notre créativité pour soumettre 1, 2, 3 ..... projets et à s'organiser avant le mois de juillet pour présenter les dossiers à la Ville. Un administrateur, propose de créer un GT temporaire pour gérer ces dossiers. Appel est fait à celui qui accepte de coordonner la collecte des dossiers. Françoise Plisnier trouve positive l'idée de « raccrocher » ce GT temporaire au GT Fêtes. Des idées sont émises : un site web sur le square Schuman et/ou le Cinquantenaire, l'installation de toilettes publiques (accessibles aux femmes !), un compost public etc... La présidente rappelle que ce n'est pas l'endroit de recueillir les idées, mais qu'elles peuvent être adressées au GT ad hoc, dont Françoise Plisnier et Licinia Pereira veulent bien faire partie, mais qu'elles ne pourront pas coordonner.

#### 2/ le marché Marguerite

L'assemblée est généralement (très) positive à l'arrivée de cette nouvelle activité dans le quartier. La diversité des commerces est soulignée. La qualité du poissonnier, du fromager et de la boulangère est soulignée.

Le positif est que cela apporte une activité/animation récurrente dans le quartier. Cependant, quelques remarques d'amélioration sont émises : encore un marché ? n'a-t-on pas assez avec ceux qui existent déjà ? (Rossella) Il y a manque d'activité sociale (Amaury Bourdon). On demande de ne pas détourner le marché en ajoutant des activités d'apéro ou d'after-work qui pourtant, d'après un membre, attirerait plus de public (Vincent Perilleux). Mais ces activités « festives » créent des nuisances aux riverains (voir le marché place des chasseurs ardennais) malgré une heure imposée de fermeture qui est allègrement dépassée (Luc De Backer). Un administrateur en charge de l'IQ rappelle la proposition de la ville de prévoir une activité sociale une fois par mois. Ce serait un compromis entre une présence hebdomadaire d'activités « festives » et pas d'activité du tout. Mais cela pourrait entretenir l'intérêt du public pour le marché. Le fait qu'il n'y ait pas de cafés autour du square éviterait de prolonger les apéros. D'autres proposent un panel plus diversifié de commerçants.

Une réunion d'évaluation est programmée pour le 4 juin avec la Ville. Enfin, un membre (Rossella Paschi) suggère que le Covid est aussi responsable du peu de monde au marché.



### 3/ Infor-Quartier

Point sur la situation actuelle par la responsable du GT. Les choses avancent dans le timing prévu. La responsable en profite pour remercier ceux qui ont déjà fourni leur participation à la rédaction de l'IQ.

### 4/ Fêtes

Tout est en route et suit très bien son cours. Demande est faite d'envoyer des suggestions ou idées en rapport avec l'organisation ou le contenu de la mise sur pied de la brocante.

### 5/ Divers

Une réunion se tiendra cet automne sur le retour des moineaux chez nous. (DanielleBeeldens)

Danielle Beeldens, responsable de l'association « autour de Marguerite » rappelle la mise sur pied d'une belle exposition sur l'histoire générale du square Marguerite. Elle s'adjoindra la contribution précieuse de Madame Sophie Witteman, détentrice d'un grand savoir sur le sujet. Cette expo aura lieu du 17 septembre (journée du Patrimoine) au 1<sup>er</sup> novembre 2021. La présidente s'excuse de ne pas avoir mis le sujet de façon plus proéminente sur l'agenda et demande à Sophie Witteman si elle est prête à faire une présentation à notre RM de début septembre.

Un membre rappelle qu'une expo a eu lieu il y a quelques années sur le sujet dans l'église arménienne orthodoxe de la rue le Corrège. Peut-être des idées à y trouver ?

La réunion se termine à 22 heures 30.



Chantal Matthys  
Secrétaire

Barbara Bentein  
Présidente